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Abstract (en)
[origin: WO9311703A1] Apparatus provides an output signal characteristic of the geometry of a confined volume. There is a conduit (44) with
an open first end for exchanging acoustical energy with the confined volume. An electroacoustical transducer (42) is coupled to the conduit for
launching acoustical energy into the conduit towards the opening in the confined volume producing an incident wave and a reflected wave to form a
transient wave field representative of the geometry of the confined volume. At least first and second pressure-wave-sensing transducers (46, 48) are
mounted along the length of the conduit in spaced relationship for providing first and second transduced signals representative of the transient wave
field at spaced locations in the conduit. A processor processes the first and second transduced signals to provide an output signal characteristic of
the geometry of the confined volume.

Abstract (fr)
Un appareil produit un signal de sortie caractérisant la géométrie d'un espace restreint. Un conduit (44) présentant une première extrémité ouverte
permet d'effectuer un échange d'énergie acoustique avec l'espace restreint. Un transducteur acoustique (42) est couplé au conduit afin de projeter
l'énergie acoustique dans le conduit vers l'ouverture se trouvant dans l'espace restreint, de manière à produire une onde incidente et une onde
réfléchie formant un champ d'onde transitoire représentant la géométrie de l'espace restreint. Au minimum un premier et un second transducteur de
détection (46, 48) d'onde de compression sont montés le long du conduit de manière espacée l'un par rapport à l'autre afin de produire un premier
et un second signal ayant subi une transduction et représentant le champ d'onde transitoire au niveau d'emplacements espacés dans le conduit. Un
processeur traite les premier et second signaux à transduction pour produire un signal de sortie caractérisant la géométrie de l'espace restreint.
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